
6 anos depois..



Há 6 anos atrás eu escrevi um pequena história aqui,
hoje eu estava olhando fotos antigas e algo me fez
lembrar desse site e da pequena história que eu
escrevi a muitos anos atrás.

Eu li a pequena história novamente depois de 6 anos e
senti tanta nostalgia, é uma nostalgia mágica, eu amo
essa sensação.

Esse site parece meio que abandonado, ou esquecido,
com poucas visitas.
Talvez alguém possa ver isso que estou escrevendo,
ou não, mas para você que está lendo.. um grande
abraço e saiba que eu desejo as melhores coisas pra
você mesmo sem te conhecer.

Só quero passar mensagens boas..
Coisas boas é o que habita em meu coração, em seu
coração, em nosso coração.
Pois eu costumo pensar que somos todos um.



Eu gosto de pensar que somos todos um, sim.
Estamos em corpos separados, mas eu penso de uma
forma que há algo divino dentro de nós que no final...
no final da vida e o grande resumo de tudo, é que
somos todos um.

Basta você pensar na vastidão do universo, e pensar
em como a vida é rica em todos os detalhes, como isso
é divino.
Automaticamente eu penso em uma força maior que
está sobre tudo e todos.

Essa viagem toda que eu falei é tudo sobre a famosa
"jornada espiritual" muita brisa ne kkk

Já estamos em uma jornada espiritual desde o
princípio, desde o momento em que nós somos, nós
estamos conscientes, então já estamos em uma
jornada espiritual.
A vida já é misteriosa o suficiente, então eu penso que
já é uma grande jornada espiritual



A essência de tudo está além do corpo físico, além da
vida na terra, nós somos eternos em espírito e
consciência, nós estamos vivos para sempre, então
viva sua vida feliz o máximo que puder, seja a
felicidade em pessoa, seja alegre, esteja em paz,
respeite e ame as pessoas..

se ame, e faça as melhores coisas para você mesmo
também, pois você é o seu maior templo, você é o que
você é.

Você é o universo, Deus, e toda luz e amor que existe
na vida, está tudo já dentro de você, basta sentir no
fundo do seu coração.

Comece a meditar, que é silenciar a mente e sentir
paz profunda dentro de você.
Passe um tempo na natureza apenas respirando a
pureza e a maravilha que é você estar vivendo.

Quando você compreender a verdade, sua vida inteira
muda.



Sinta que a verdade já está dentro de você, você não
precisa de religiões pra ser espiritual, seja por você
mesmo.

Como eu disse na página anterior, quando você
descobrir a verdade, sua vida inteira muda..

Está tudo na mente, tudo é energia e vibração, se você
começar a ver as coisas e compreender de verdade,
seu coração se abre, sua mente se abre..

Você perdoa facilmente, você ama facilmente,
traumas e crenças limitantes vão embora, energias
ruins vão embora..
Basta abrir seu coração pro amor, deixe o amor
mudar sua mente e seus pensamentos, é o amor
divino.

Se conecte com algo maior, coloque sua fé e sua força
em acreditar no poder maior que sua vida vai mudar
completamente.



Vamos ser feliz ao máximo e celebrar o mistério que é
a vida, tudo é um mistério e tudo é incrível e mágico.

Algumas pessoas podem sentir que esses assuntos te
atraem de uma forma misteriosa, vá em frente, sua
alma pede,  não deixe isso passar, vá em frente e
aprenda mais sobre, busque conhecimento.

Já outras pessoas não entendem nada e até mesmo
acha que você que está falando isso é louco.

O que realmente importa é ser feliz, fazer bem pra
você e pros outros, o outro também é você, a maior
abundância é cultivar sentimentos e desejar que
outros também possam sentir o mesmo que você.

A coisa mais linda em um ser humano são as virtudes,
caráter, e bondade.

Também como é lindo o amor de mãe pro filho, como
é lindo ver o nascer e o por do sol, a lua brilhando a
noite.



Eu amo olhar e sentir a magia da lua brilhando sobre
o céu escuro..

Só quero dizer que há algo maior, algo divino, que ama
você, que ama você do jeitinho que você é, e quer que
você melhore cada vez mais.

Esteja repleto de energias boas, tchau!

:)


